

Avis Disponibilité de la livraison

Date: 11.03.2025

Plus d'œufs blancs bio

Chères clientes, chers clients

Bio Suisse a décidé en 2021 que les poussins mâles devraient également vivre à partir de 2026. Jusqu'à présent, les frères des poules pondeuses étaient gazés. Comme les coqs des poules pondeuses brunes et beiges - c'est-à-dire des races avec des disques auriculaires rouges - produisent plus de viande que ceux des races blanches, la branche mise de plus en plus sur ces races de poules.

L'année dernière déjà, environ la moitié de la production d'œufs bio a été convertie en conséquence. Cette année, l'objectif est d'atteindre 75 pour cent, et à partir de 2026, toutes les exploitations bio devront élever leurs poussins mâles.

Les œufs blancs bio ne disparaîtront toutefois pas complètement: dans le cadre de la vente directe à la ferme, certaines petites exploitations continueront à élever des poules de race spéciales qui pondent des œufs de différentes couleurs - dont des œufs blancs.

Pour les consommateurs aussi, cela signifie un changement: les œufs de poules à deux fins et de poules pondeuses bio ne sont généralement plus d'un blanc pur, mais de couleur beige à brune. De plus, la taille des œufs varie : ils sont parfois plus petits, parfois plus gros.

Pour plus d'informations sur le thème : [L'abattage des poussins mâles est terminé](#)

Disponibilité des œufs avant et pendant Pâques

Si toutefois nous devons être confrontés à des difficultés de livraison, nous serions contraints de procéder à des réductions ponctuelles de commandes.

Nous vous prions de bien vouloir nous en excuser par avance et vous remercions de votre compréhension.

Bio Partner Schweiz AG